

Elternbeirat der Grund- und Mittelschule Haag

Schulstraße 11
83527 Haag i. OB
Tel. 08072 9176-0 * Fax 08072 9176-20
info@vs-haag.de * www.vs-haag.de



Haag, im Juli 2023

Der Elternbeirat informiert!

Es ist die Aufgabe des Elternbeirates, das Vertrauensverhältnis zwischen den Eltern und der Schule, welche gemeinsam für die Bildung und Erziehung unserer Schüler verantwortlich sind, zu vertiefen. Auch wirkt der Elternbeirat in Angelegenheiten, die für die Schule von allgemeiner Bedeutung sind, beratend mit (Art. 65 BayEUG). Aus diesem Grund haben wir versucht, mit verschiedenen Ideen und Aktionen die Gemeinschaft der Schule, bestehend aus Schüler, Lehrer und Eltern, zu stärken. Persönlich oder auch auf unserer E-Mail-Adresse „elternbeirat@vs-haag.de“, konnten sich die Eltern, Schüler und auch Lehrer jederzeit an uns Mitglieder des Elternbeirats wenden.

Ein Überblick über die diesjährigen Aktionen des Elternbeirates, teilweise in Zusammenarbeit mit der Schule:

- ★ kleine Schutzengel als Willkommensgeschenk für die ersten Klassen
- ★ Pausenverkauf wurde wieder neu durch den Elternbeirat initiiert (gemeinsam mit der Schulleitung)
- ★ Waffel-Punsch-Aktion in der Adventszeit
- ★ Krapfen an Fasching für die Kinder
- ★ Am Valentinstag bekamen alle Schüler eine Überraschung und konnten sich „heimlich“ über eine Briefbox schöne Wünsche schreiben
- ★ Zur Schuleinschreibung konnten sich die wartenden Eltern mit Kaffee, Kuchen, Butterbrezen, Muffins und Getränke versorgen
- ★ Ostern wurden für die Grundschüler Ostereier versteckt, für die Mittelschüler gab es eine Osternest Schätzaktion und für alle Schüler gab es eine Osterüberraschung.
- ★ Die Schule organisierte einen Rolliparcour für alle Schüler (Rollstuhlausprobieren durch die Kinder), der mit Unterstützung der Elternbeiratsvorsitzenden die Eltern zur Mithilfe aufrief und die freiwilligen Helfer dann einteilte; es war ein erfahrungsreicher Parcour für unsere Kinder.

Daher möchte sich der Elternbeirat bei allen Eltern und auch Spendern herzlich bedanken, welche uns tatkräftig beim Pausenverkauf und den diversen Aktionen unterstützt haben.

Ob bei den vielen Muffins- und Kuchenspenden, beim Abholen der Ware für den Pausenverkauf, beim Vorbereiten der Semmeln und Brezen oder auch beim Backen der Waffeln in der Schule. Vielen Dank, dass ihr geholfen habt, den Kindern ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern!

Die moderaten Preise im Pausenverkauf konnten nur durch die Unterstützung und das Entgegenkommen der Metzgerei Stechl, der Molkerei Jäger (die uns auch durch regelmäßige Spenden unterstützt), Frischgemüse Vesenmaier, Gemüse Böck und den freiwilligen Helfern bei der Vorbereitung, erreicht werden.

Durch diese Unterstützung, konnten wir des Öfteren kostenloses Obst beim Pausenverkauf an die Schüler ausgegeben, die sich sehr darüber freuten.

Vielen Dank auch an das riesengroße Engagement von Frau Gasteiger, unserer Elternbeiratsvorsitzenden. In Absprache mit der Schulleitung hat sie den Pausenverkauf wieder neu ins Leben gerufen. Sie hat dabei die komplette Organisation übernommen, ob es die Preisverhandlungen waren, oder das Einkaufen und Abholen der Waren, die Einteilungen der Muffinbäcker - der Eltern und Schüler und vieles mehr. Auch hatte sie für alle immer ein offenes Ohr für Ideen, auch für Probleme oder wenn ein Schüler sein Herz ausschütten musste. Die tatkräftige Unterstützung der Schüler bei der Dekoration in der Pausenverkaufsecke war für sie selbstverständlich.

Dabei wurde sie tatkräftig unterstützt von Frau Stollar, Mitglied des Elternbeirats, vielen Dank dafür! Die Beiden übernahmen auch die regelmäßige Anleitung der Schüler und Eltern an den Verkaufstagen.

Der Kreativität und dem großen Fleiß einiger Schüler aus dem Pausenverkaufsteam, die auch außerhalb der Schulzeiten sehr kreativ und fleißig waren, ist es zu verdanken, dass die Pausenverkaufsecke in einen herzlichen, schönen Ort der Schule verwandelt werden konnte, der die Schüler in der Pause gerne zum Verweilen einlud, wenn sie es denn nutzen durften.

Mit dem eingenommenen Geld und Spenden schaffte der Elternbeirat Arbeitsmaterialien an, sponserte über die Jahre hinweg immer wieder diverse Aktionen und unterstützte die Kinder und die Schule:

Ein paar Beispiele:

- ★ je 1 kompletter Trikotsatz für die GS & MS
- ★ ein großes Netz mit Bällen dazu
- ★ Unterstützung von Schülern zu Ausflügen/Klassenfahrten, die sonst nicht mitfahren könnten
- ★ besondere Vorträge
- ★ Unterstützung der Mensaverpflegung für Kinder, die finanziell nicht so gut gestellt sind.
- ★ Ausstattung für Veranstaltungen & den Pausenverkauf (Tabletts Messer, Getränkespender, Servietten uvm.)
- ★ Bastel- & Dekomaterialien für die Pausenverkaufsecke
- ★ Eisgutscheine für die Schüler
- ★ Überraschungen für die Schulanfänger und die Abschlussklassen
- ★ Verabschiedungen so mancher Lehrer, die z.B. in Pension gingen
- ★ uvm.

Vielen Dank an Euch Alle!

Herzlichst! Euer Elternbeirat 2022/23



* * * * *

Abschließende Worte der Schulleitung:

Das Schulleben gelingt u.a. nur mit einem sehr engagierten Elternbeirat. Dieser hat unter dem Vorsitz von Frau Ramona Gasteiger bei den zahlreichen Aktivitäten sehr viel Herz an den Tag gelegt.

Für die ehrenamtlich geleistete Arbeit und die damit verbundenen zahlreichen Stunden bedankt sich die gesamte Schulfamilie ganz herzlich.

* * * * *